
COMPTE RENDU DU C.A. du 6 novembre 2021 

 

Présents :Belouze ,Chavot(en visio) ,Darfin ,Farenc ,Gendrot(en visio) ,Guyon ,Pagnon 

,Roca , Thevenoux ,Vouillon 

Excusés :Bouillin ,Métrop ,Groll ,Prat 

Ce CA se déroule à l’hôtel d’Héloise . 

 

 1-Bilan AG/ 

Cette AG s’est très bien déroulé malgré les difficultés sanitaire. 

Le nouveau proviseur Mr JOLY s’est présenté et a indiqué les grandes lignes directives de son 

programme .Un nouvel élan devrait être donné dans la coopération avec l’association et une 

continuation dans la gestion du lycée.    

 21participants se sont retrouvés ( et 7 pouvoirs ont été recueillis) pour faire le bilan de l’année qui a 

été très impacté par le Covid bloquant de fait tous les activités.  

Seule consolation  relative la trésorerie s’est trouvé confortée du fait des non dépenses. 

 

2-Confirmation du bureau par les membres du CA : 

   Tous les sortants ont été reconduits dans leur fonction ,un nouvel élu :Mr René Girard. 

 

 3-Point sur les cotisants et relance : 

Une liste des cotisants l’ayant fait les années précédentes a été établie et servira de base pour une 

relance par mail d’abord puis par voie téléphonique si nécessaire car avec seulement 44 cotisations 

cette année cela épuisera rapidement nos ressources si des actions conséquentes sont entreprises. 

Un partage du travail sera fait pour alléger la tache de notre informaticien.  

 

4-Mise en place et suivi des CA en Visio: 

Cette option est déjà réalisée car nous étions en liaison avec Mrs Chavot et Gendrot. 

Une discipline des prises de parole est à respecter afin d’éviter un brouhaha pour les distants. 

 

5-Sortie éléves : 

Plusieurs options sont à l’étude :site FPT à Bourbon Lancy ,conférence en visio avec un dirigeant 

d’usine ;il convient de consulter le proviseur sur ses intentions et de sélectionner une ou plusieurs 

classes ;autre possibilité :association avec l’école des arts & métiers sur les conférences prévues. 

 

6-Sortie Anciens : 

Il est évoqué le site de val Thorens en visite sur une journée et une ou deux  nuits pour voir la 

gestion d’une station et en particulier les gros travaux réalisés pour relier les 3 vallées .L’époque la 

plus  favorable serait le mois d’avril ou mai.  

Autre possibilité la visite à Romaneche des ets Duboeuf (Vins et musée compagnonage) 

 

7-Bilan financier : 

Le repas de l’AG  nous a coûté 708€ (22 convives +invités) qui ont participé à hauteur de 660€ ; 

la trésorerie est actuellement de 15910€ 

 

8-Mise en place commission rassemblement  2023 : 

Comme pilote Chavot aidé par Vouillon ,Belouze ,Guyon et les membres en appui. 

En liaison étroite avec le lycée ,ne pas chercher de grandes réalisations mais des choses simples 



comme exposition photos ,matériel lié avec l’activité passée du lycée, peut être une expo de vieilles 

voitures en liaison avec un club ? 

Un repas serait souhaitable au lycée .  

La période la plus réaliste pour cette manifestation semble  être après les vacances de pâques, date à 

confirmer en fonction des dates de congés de printemps prévues en principe du 8 avril au 24 avril 

2023 

 

9-Questions diverses : 

-Le lycée souhaite un représentant du CA au lycée :Guyon (sinon Vouillon,Roca) 

-Le CPE (Mme Dupuis)nous invite (2-3 places)pour la visite de l’IUT du Creusot & des éts 

NOVIUM le 23 novembre :Vouillon ,Roca,…sont intéréssés. 

-Le club méca prats nous attend (mobylette+chassis voiture)le pilote Delarche (vice président 

MDL)Tous les 15 jours le mercredi (Guyon+un Passionné de MACON) 

-La remise des diplômes (Vouillon+Roca)à eu lieu en présence de la presse ,quelques parents 

étaient présents .Il serait souhaitable qu’un laius soit préparé pour la presse car nous avons été 

ignoré cette fois. 

-En principe les dates de réunion du CA seront le 1er samedi du mois tous les 2 mois. 

-L’association sera déclarée <à la mairie rapidement. 

-Prévoir l’achat d’un micro pour les prochaines visios.  

 


